

女性同士の交流会 レディースフェスタ

第20回レディースフェスタ（須恵町教育委員会・婦人代表者会主催）が、10月31日（日）須恵中学校体育館で行われました。

大会には、27チーム、約300人が参加しました。フアマリリーバドミントン、キャッ



チング・ザ・スティック、ダーツの各競技を行い、軽スポーツを通し、女性同士の交流会を楽しんでいました。



▼大会結果（上位3チームのみ）
優勝 藤浦A
準優勝 西原
三位 須恵B

走ろうマラソン！第2回若杉の森マラソン大会

第2回若杉の森マラソン大会（須恵町体育協会主催）が、10月31日（日）須恵町運動公園若杉の森で行われました。

大会には、町内はもちろん、町外からの参加者も多く、小



学生から大人まで計68人が参加して行われ、沿道の声援を受けながら、緑の中を駆け抜けていました。

▼大会結果（敬称略・本町のみ）
○小学校低学年 男・女（上位10位まで）

- ⑥ 浜崎凌（山の神）⑧ 吉永圭一郎（旅石）⑨ 吉田慎（南米里）⑩ 井上雄貴（藤浦）
- 小学校高学年 男・女（上位10位まで）
- ② 穴井裕大（南米里）③ 西山智也（上須恵）⑤ 岡部和磨（南米里）⑥ 高倉凌介（上

須恵）⑦ 豊永英徳（上須恵）⑧ 篠田美希（上須恵）⑨ 池田和生（南米里）⑩ 森永隼年（一番田）

○中学男子（上位3位まで）

- ① 岡部郷史（南米里）② 梶山翔平（山の神）③ 片野翔太（西原）
- 中学・高校・一般女子（ㄱ）
- ① 合屋杏（乙植木）② 二宮理恵（川子二）③ 印藤美咲（旅石）
- 一般・高校男子（ㄱ）
- ② 安河内隆（乙植木）③ 梅野猛（上須恵）

力をあわせて準優勝！

少林寺拳法九州大会が、10月10日（日）福岡市中央区の九電記念体育館で開催されました。

この大会に、小川直美さん・小川由美さん姉妹（乙植木区）が出場して、組演武一般女子3段の部で準優勝に輝きました。大会は、九州各地の小学生から一般まで約800人が参



加して行われ、単独演武と組演武の部で日ごろの技を競い合いました。

全国青年大会に2選手が出場

9月25日と26日に開催された第47回福岡県民体育大会で、本町を代表して出場し優勝を



▲柔道競技に出場する藤本さん(左)

おさめた次の2選手が、11月12日から15日に東京都の国立競技場を中心に行われる、第53回全国青年大会に出場しました。

▼飯田 将仁さん（18歳）
陸上競技 砲丸投

▼藤本 拓也さん（34歳）
柔道競技 団体の部

この報告のため、10月19日に来庁した藤本さんは「年齢的にも限界が近づいています。出場するからには、がんばって勝ちたいです」と話されていました。

須恵バッファローズ九州大会へ



ボーイズリーグ第20回福岡県北・南支部秋季大会（九州大会予選）が、10月31日（日）に嘉穂郡の筑穂球場などで行われました。

この大会に、須恵バッファローズ（福岡忠監督）が出場して見事優勝しました。

大会は、小学北部・同南部と中学北部・同南部に分かれて行われました。同チームは、中学南部に出場し決勝戦を接戦の末制しました。その後、同北部の優勝チームと対戦し

ました。ここでも、バッテリを中心にした堅い守りで激戦を制しました。

この結果、同南部を代表して11月6日と7日に熊本県で開催される九州大会に、11年ぶりの出場を果たしました。

福岡監督は「5試合中3試合が逆転勝ち、1試合が延長戦と苦しい試合ばかりでしたが、最後まであきらめず子どもたちが良くがんばってくれました。11年ぶりの出場となる九州大会でも、子どもたちのがんばりに期待しています」と話されていました。

剣友会が団体戦で全部門制覇



宇美八幡宮奉納少年剣道大会が、10月11日（月）に宇美中央公民館で開催されました。

この大会に、須恵剣友会が出場して、団体戦の全部門（小学生低学年の部・小学生高学年の部・中学生男子の部・中学生女子の部）で優勝する好成績をおさめました。また、学年別個人戦においても多数の優勝や入賞を果たしました。

大会は、粕屋郡内の小中学生が参加して行われました。

若杉の森多目的グラウンド オープニングセレモニー

5月中旬から張芝工事が進められていた若杉の森多目的グラウンドが遂に完成し、10月24日（日）にオープニングセレモニーが行われました。

当日は、粕屋地区の小・中学校のサッカー部員などを対象に、元アビスパ福岡の服部浩紀氏によるサッカー教室や、全国においてもレベルの高い



東福岡高校と佐賀東高校による記念試合が行われました。

長澤友美さん全国大会で大活躍



全日本剣道道場連盟選抜学年別少女練成大会（全日本剣道道場連盟主催）が、10月10日（日）に群馬県前橋市の群馬アリーナで開催されました。

この大会に、須恵剣友会の長澤友美さん（須恵中学校3年）が出場して、見事取調賞を受賞しました。

長澤さんは、6月に行われた福岡県予選を勝ち抜いて、福岡県代

表としてこの大会に出場しました。大会は、全国の都道府県から選抜された小中学生の女子が参加しました。長澤さんは、全国の強豪選手を相手に大健闘しました。

長澤さんは「あとひとつのところで負けてくやかったですけど、がんばれたから良かったです。あとひとつ勝ちたかったです。」と話されていました。